

CONSEIL DÉPARTEMENTAL

Direction de la communication

Agen, le 21 octobre 2022

Aménagement du territoire

Travaux de réfection de la couche de roulement de la D292 sur l'accès Sud du pont sur l'A62 – commune de Roquefort

Suite à la création du nouvel échangeur de l'ouest agenais à Roquefort et à la reprise des équipements de sécurité de l'ouvrage de franchissement de la D292 par l'A62, le Département doit renouveler une partie de la couche de roulement en béton bitumineux en direction du bourg de Roquefort.

Les travaux d'un montant total de 155 000 € TTC ont été confiés à l'entreprise COLAS. Ils sont entièrement financés par le Conseil départemental de Lot-et-Garonne.

L'opération se déroulera du 24 au 28 octobre 2022, hors aléas ou intempéries. Des alternats seront mis en place suivant les phases de travaux

Le Conseil départemental de Lot-et-Garonne remercie les usagers de leur compréhension et s'efforcera de limiter la gêne dans leurs déplacements.

Renseignements :

Direction des Infrastructures et de la Mobilité

Unité départementale des routes de l'Agonais à Estillac : 05.53.66.10.58

Site : www.inforoute47.fr

Contact presse :

Matthieu Stievet, Directeur de la Communication

Tél. : 05 53 69 45 11 / matthieu.stievet@lotetgaronne.fr